
NOTA PRENSA EQUIPO DE GOBIERNO AYUNTAMIENTO DE LERMA 

Desde el grupo municipal socialista en el ayuntamiento de Lerma, queremos hacer un 

llamamiento a la calma a los grupos  municipales del PP y Cs. No es momento de 

precipitaciones ni mucho menos de ponerse nerviosos a la hora de tomar decisiones o hacer 

propuesta. 

Este no es el  momento para propuestas populistas, que a juicio del equipo de gobierno no van 

a solucionar ningún problema ni económico ni de empleo a los más afectados. Además lo 

primero que hay que hacer es esperar a que todo se normalice, para posteriormente hacer un 

estudio de las verdaderas necesidades provocadas como consecuencias de la crisis por la 

pandemia. 

En segundo lugar, tenemos que tener presente, que las instituciones que tienen las 

competencias como son el Gobierno Central y la Junta de Castilla y León, han puesto en 

marcha un paquete de medidas económicas para ayudar a autónomos, pequeñas y medianas 

empresas para paliar en la medida de lo posible las pérdidas ocasionadas como consecuencia 

del estado de alarma. Esto es, por lo que el equipo de gobierno municipal de Lerma tiene muy 

claro que no va a hacer ninguna duplicidad de ayudas económicas. 

En tercer lugar, el equipo de gobierno, está  trabajando en unas medidas, que van 

directamente a los más perjudicados económicamente como consecuencia de la crisis  abierta 

por la pandemia del covid19. Habrá medidas que vayan directamente a la persona y otras al 

tejido industrial, y tan pronto como sea posible se les explicaran a los partidos de la oposición, 

para su aprobación y puesta en marcha. 

En cuarto lugar, el PSOE en el ayuntamiento de Lerma, y no por presiones mediaticas, lleva 

tiempo estudiando el dotar de medios de proteccion a todos los vecinos de Lerma y sus 

pedanías. Para lo que se ha planteado, tan pronto como sea posible,, dotar a cada vecino de 

dos mascarillas reutilizables, donde los usuarios de las mismas sólo tendrán que desinfectarlas 

tras su uso. Con este fin, sea trabajado en buscar un tejido que esté testado que su uso sea 

efectivo, pues se ha comprobado que muchas empresas están aprovechando esta pandemia, y 

el temor de la ciudadanía para colocar cualquier producto y a cualquier precio. 

Queremos aprovechar también para dar las gracias a todos los voluntarios que se han ofrecido 

para colaborar en la creación de equipos de protección como pueden ser pantallas, batas de 

usar y tirar, etc. la corporación municipal les estaremos infinitamente agradecidos por su labor 

desinteresada. MUCHAS GRACIAS DE CORAZON POR VUESTRO TRABAJO.  

Lo que también tenemos muy claro desde el PSOE en el ayuntamiento de la Villa Ducal, es que 

si tanto les preocupa ahora, a los partidos de la oposición PP y Cs los niveles de desempleo en 

el municipio, lo tienen muy fácil, solo tienen que apoyar la puesta en marcha de la 

construcción de la nueva residencia de ancianos, que sólo con esto, se crearían 42 nuevos 

puestos de trabajo de forma directa. 

También queremos aclarar desde el equipo de gobierno, y pese a que no tiene nada que ver 

con la situación desatada por el COVID 19, es la situación en la que se encuentra la explotación 

de la guardería municipal. Un problema ocasionado por la falta de alumnos, que está haciendo 



peligrar su funcionamiento, y para que esto no sea así, en los presupuestos se ha asignado una 

partida para hacer frente a necesidades de equilibrio, y se ha hecho antes de la actual 

situación, y sin tener en cuenta las partidas de los eventos y actividades suspendidas o 

aplazadas. 

En relación a todos los mercadillos que se celebran en el municipio, decir, que va a haber un 

claro antes y un después, pues hace meses que se está trabajando en la regularización del 

mismo, como consecuencia de la detección de que un gran número de puestos asistentes 

deben cuotas desde hace 8 años, y además, carecen de licencia de actividad, es por lo que el 

equipo de gobierno actual, no piensa asumir responsabilidades por posibles problemas 

sanitarios o de otro tipo que esta situación pudiera provoca,  y está exigiendo que se 

regularicen las deficiencias para poder seguir asistiendo a la celebración de los mismos. 

En cuanto a los eventos que se han tenido que suspender como son la pasión viviente, la feria 

del 1 de mayo, etc., sus partidas presupuestarias tienen unas grandes posibilidades de 

asignación en otros proyectos para preparar a nuestro municipio para un nuevo 

emprendimiento social y mercantil, que no pasen por el reparto de unas decenas de euros 

entre los habitantes que no solucionaría nada y nos dejaría en una peor situación. Este equipo 

de gobierno está abierto a propuestas tanto de la oposición como de cualquier vecino que se 

preste, pero queremos dejar claro que tan sólo se atenderán propuestas serias, porque las 

propuestas populistas no tienen espacio dentro de este ayuntamiento. 

PARA MAS INFORMACION CONTACTAR CON EL PORTAVOZ DEL PSOE EN EL AYUNTAMIENTO 

DE LERMA  AL  TFNO.  638811631 


